
2023年度　5歳児　運動会後のアンケート回答

・やはりようやく暑さが和らいだとはいえ、身体をたくさん動かす子ども達にとっては室内で良かったかなと思います。

・保育園最後の運動会で今までの子供達はもちろん先生方の頑張りがとても伝わってきて本当に素敵な感動する運動会で

きた。

・やはり体育館より、外が良かったです。子どもも外での開催を望んでいました。先生方のお考えも分かりますが、さすがに

10月で猛暑にはならないかなと思うので、、、。日程や時間は特に問題ないかなと思います。
・体育館だと天候に左右されないので良かった。

・滑りやすいのではないか？走りにくいのではないか？と心配していましたが、皆んな全力で走り頑張る気持ちが伝

わってきて感激しました。

・みんなで考えて頑張るというチーム戦なのが良かったです。



・大きな声で頑張っている姿に涙が出そうでした。前後に入れ替えて下さって、見やすかったです。

・もっと広がって踊れたらよかったかな？っでもかっこよくて感動しました🥹
・35人のソーラン節‥やはり迫力がありました。
一人一人やる気を持って今日まで頑張って、楽しんで取り組んで来たのが伝わりました。

・子競技はどんな競技でも、家族で行う楽しさがあるので。

　⑤その他

・運動会当日までずっと体調が悪かったため今年は出れるだろうかと不安でしたが、そんな不安も吹き飛ばすように一生懸

命走るリレー、迫力のあるソーラン節、親子二人三脚も楽しくできて本当に良かったです。

特にソーラン節は家でも一緒に練習していたりしたのですが本番はそれ以上の踊りを披露してくれて、物凄く成長を感じ涙

無しではみられませんでした。笑

子ども達も本当に楽しんでる様子が伝わってきて、大満足な運動会でした！

先生方、大変な中とても素敵な運動会をありがとうございました。

・初めての運動会ではハピネス体操は踊れず、かけっこでは歩き、常に恥ずかしがっていた娘が、恥ずかしがらずに歌って

体操してリレーではバトンを繋げて、笑顔でソーラン節を踊る事ができました！成長を感じて涙が流れ、この3年間共に育て
て下さった先生方に感謝しています。最後の運動会、無事に開催して頂き参加する事ができて、本当にありがとうございまし

た。

・リレーの走る順番を話し合って決めたのが、チーム意識を高めたようで、絶対負けたくない！と、休日もパパと走る練習を

していたのがとても成長を感じました。

・赤ちゃんだったことなどを思い出し、自然と涙がこぼれて感動しました

皆んなが笑顔で友達の応援もしていて良かったです



2023年度　4歳児　運動会後のアンケート回答

・子供の成長を近くで感じとれました。

・体育館の開催は、会場が小さいですが説明が聞き易く、子どもたちがよく見えて良かったです。カメラ席は子ども、保護者

別カウントでしたらなお良かったです。

・配慮もあり体育館になってしまったが、校庭の開催がいいなと感じました。

・室内は安全と制服が汚れない

・隣同士の距離が少し狭く感じたのと、もう少し長い距離を走らせてもいいかと感じました。

・体育館なので仕方ないですが、走る距離が短くて見応えがなく、少し残念でした。



・自分の子供の正面を向くタイミングがカメラオーケーの場所じゃなくて、撮れなかったので残念でした。

・競争だとどうしてもいい悪いが出てしまう

　⑤その他

・リズムに乗って歌っていたり、指示をちゃんと聞いて行動していたのが良かったです。

・列に並んで突出することがなく、成長を感じました。パラバルーンを最後まで出来たことに感動しました。ありがとうございま

した。

・毎年開催いただき本当にありがとうございます。子どもの成長が見られたことはもちろんですが、よそのお子様(卒園生)に
会う機会があり予想外でした。保育士さんたちが卒園した長男のことをよく覚えていてくださり改めて感謝しています。

競技を生でみて拍手を送ってほしいと言う趣旨はわかりますが、かけっこのゴールシーンのみはカメラOKにしてほしかった
です。

・改めて皆で去年の運動会と今日の運動会とをVIDEOで見ましたが一年でこんなにも成長するだなぁーっと
びっくりするほどでした！

・去年に引き続き、とても楽しい運動会を過ごすことができました！

子供達の成長を見れる機会を作ってくださり、ありがとうございます。

バルーンの演技を見た時は、去年よりももっともっとお兄さんお姉さんに見えるくらい立派に堂々としている演技を見ることが

できました♪とても綺麗で素敵でした！

本当に素敵な機会をありがとうございます。

また来年も楽しみにしております。

2023年度　３歳児　運動会後のアンケート回答



・とても楽しかった。集合から解散で無駄がなく先生方が楽しそうに全力で運営をしてくださった。ありがとうございます。

・体育館でも競技できる広さがあったし、3連休初日で子どもがしっかり体力回復できて良いです。
・正面のカメラ席が異常に人数が多くて大変撮りにくかったです。

両サイドはあまり人が居なくて、おかしいな？と思いました。

一家族一名までという認識でおりましたので、私だけ正面で主人と娘（お姉ちゃん）はサイドから見学していましたが、明らか

にルール無視でひと家族2名以上で観ているご家庭があったとこちらは認識しております。（小学生の子供+お母さん、夫婦
2人など）
主人も、何度も何度も先生方が声掛けしているのにも関わらずルール無視してる家族がいて、本当にイライラしたし、それな

ら自分達も正面から見たいと言っていました。

家族で本当に楽しみにしていた運動会なのに、ルールを守っている側が損するような見学方法になってしまうのであれば、

次回からは変更するなり、ルール違反する人に対しては厳しく対処していただくなり、しっかりとした対応策を取っていただき

たいと思いました。

天候に左右されないので体育館で良かった。時間も日時も問題なかった。

・体育館の室内運動は暑くないだけでなく、清潔で、とても快適に運動会を参観しました。

・とてもよかったが、やはり外の方が良かった

・走る距離が短いのでもう少し伸ばしても良いのでは？と思いました。

・もう少し走る距離が長くても良いと思いました。



・曲が長い分、後半玉を取り合う子供が多く見られたのが残念だったのでもう少し玉を増やすか

何回戦かに分ける等したほうが良いかと思いました

・保護者も玉入れしていいのか分かりませんでした。

　⑤印象的だったこと

・行進が先頭だったので隣の子に釣られて一緒に歩き出しちゃわないかと思っていたら、そんな心配はよそに堂々とした行

進をみれて感動しました！ダンスもみんなとても上手で可愛かったです♪こんな大人数の子どもたちに教えるのは先生方本
当に大変だっただろうなと…努力の結晶が見れました。
かけっこの時もお友達からたくさん声援をもらっている我が子を見れてとても嬉しくなりました♪素敵な運動会でとても楽し
かったです。ありがとうございました。

・全力で競技に参加して、先生のお話をしっかり聞いて大きな声でお返事もできていてセヴィーリャさんすごかったです。ダン

ス、すっごく可愛かった！！！

・入場ばかりの時臆病で、だんだん音楽のリズムにフォローできる事になり、歌って踊ってます。成長の姿を見せてくれて良

かったです。先生達に心より感謝申し上げます。

・観覧のルール無視の大人が居る以外は大変満足出来る運動会でした。

子供達の成長やそれぞれの個性が見えて、とても微笑ましく楽しませていただきました。

ありがとうございました。

・今まで参観日や行事の度に泣いていた我が子が、今回楽しそうに最初から最後まで過ごせたことに安心と喜び、成長を感

じました。また、準備体操やダンスも全て覚えていて、驚きました。終始感動しっぱなしでした。

・2歳児の生活発表会では、親から離れると泣いてしまい、発表中も大泣きでした。
しかし、今回の運動会では、堂々と行進ができ、ダンスもよく踊っていました。玉入れでは負けてしまい、悔しかったのか、そ

の場から離れてしまったりと、色々な成長が見られたと思います。


